



代表取締役

波多野 淳氏

よね。ルールの簡素化はゴルファーの創出に関わることだと思いますし、進行がスムーズになればゴルフ場も運営が楽になりますよね。

そして、渢野プロですが、注目度は抜群ですね。私は彼女が国内初優勝、二度目の優勝、そして全英後初の凱旋帰国一戦目と、いずれもトーナメント会場にいました。勝手に不思議なご縁を感じています。(笑)やはり彼女は笑顔がいいですし、自然体で人間性があります。ゴルフというスポーツに親しみやすさを与えてくれたのではないでしょうか。また、悪天候の中でしたが「ZOZOチャレンピオンシップ」で多くのギヤラリーが千葉に集結しました。久しぶりに来日したタイガー・ウッズが優勝し、大いに盛り上りましたね。

— 悪天候といえば、2019年も台風が猛威をふるいました。

波多野 被災されたゴルフ場、および関係者の方々には心よりお見舞い

よね。ルールの簡素化はゴルファーの創出に関わることだと思いますし、進行がスムーズになればゴルフ場も運営が楽になりますよね。

そして、渢野プロですが、注目度は抜群ですね。私は彼女が国内初優勝、二度目の優勝、そして全英後初の凱旋帰国一戦目と、いずれもトーナメント会場にいました。勝手に不思議なご縁を感じています。(笑)やはり彼女は笑顔がいいですし、自然体で人間性があります。ゴルフというスポーツに親しみやすさを与えてくれたのではないでしょうか。また、悪天候の中でしたが「ZOZOチャレンピオンシップ」で多くのギヤラリーが千葉に集結しました。久しぶりに来日したタイガー・ウッズが優勝し、大いに盛り上りましたね。

— 悪天候といえば、2019年も台風が猛威をふるいました。

波多野 被災されたゴルフ場、およ

申し上げます。当社のお客様も、特に河川敷のコースはいまだに(注・インタビューは11月中旬)大変な思いをされています。冠水後の復旧作業は、私もボランティアをやつたことがあります。本当に大変な作業でした。早くしないと芝が窒息してしまって、時間がとの戦いもあります。しかし、いずれにして、ハイシーザンを棒に振ってしまったコースは本当に気の毒です。自然との共存がゴルフの宿命ですが、大きな灾害が多いです。

— これ以上天災に遭わないよう祈るばかりです。さて、2020年はオリンピックです。「ラグビーワールドカップ」の様な盛り上がりは期待できるでしょうか?

波多野 私はラグビー経験者でもありますので、今回のラグビーワールドカップはすごく楽しみしております。そして、私の予想を上回る盛り上がりでした。やはり日本人はみんなで国を挙げて応援するというのが好きですね。来年日本で開催されるオリンピックで、ゴルフも同じように盛り上がってくれればいいのですが、ゴルフはラグビーと違つて個人スポーツです。四日間のストロークプレーでは通常のトーナメントとさほど変わらず、競技時間も長いです。

— SNSの普及が主な原因でどうか?

波多野 その通りです。最近は主にLINEによる年賀状が圧倒的らしいのですが、紙の年賀状や手紙がすぐになくなることはないと私は思

ます。当社のお客様が私たちのシステムを他のゴルフ場に薦めてくださるので、大変有難く大変うれしく思っております。お客様のご期待を絶対に裏切るわけにはいかないので、社員一同更に気を引き締めております。最近は益々お客様が私たちの提案や意見に耳を貸してくださるようになり、積極的な質問もいただくようになってきました。

— それは、どのような理由とお考えですか?

波多野 経営者、支配人の世代交代による若返りも要因かもしれません

が、やはり世間一般IT化の流れが当たり前になってきたので、より一層システムの重要性が再認識されてきています。

自動精算機やカートナビなど表面化しているIT化は、誰が見てもメリットがわかりやすいと思いますが、基幹システムのデータベースマーケティングなどはなかなか理解しているだけないものです。

株式会社クリエートは、ゴルフ場専門のハード/ソフトウェア開発・販売会社として1967年に創業。最先端のコンピュータシステムを扱う会社でありながら、「ビジネスとはいえ人対人」を社是に人間としての付き合いを大切にする姿勢、そしてシステムの完成度に対する高さが、多くのゴルフ場から不動の評価を得ている。代表取締役である波多野淳氏に2019年の総括と、2020年の方向性をお聞きした。

# 新春2020 インタビュー

業界をリードする  
関連企業の戦略を聞く

「ゴルフ場のパートナーであり続けます」

信頼と実績の52年

## 株式会社クリエート

私たちがいくら重要性を訴えても、営業トークと思われてしまえばそれまでですが、同じ業界のかたが薦めてしまます現状分析を提案します。誰でも考えつくような万人受けする営業施策は、本当の営業施策ではないと考えるからです。

ゴルフ場としてはやはりまず集客し、売り上げを伸ばすことが重要なミッションですが、そのためには私たちも考えますとやはり説得力があるようです。

ゴルフ場として重要なミッションですが、そのためには私たちも考えますとやはり説得力があるようです。

営業トークと思われてしまえばそれまでですが、同じ業界のかたが薦め

ます現状分析を提案します。誰でも考えつくような万人受けする営業施策は、本当の営業施策ではないと考えるからです。

来場者の様々なデータを素早く分析するのが我々の役割だと思ってお

ります。システムでしようと、それを開発するのが我々の役割だと思ってお

ります。システムでしようと、それを開発するのが我々の役割だと思ってお

ります。システムでしようと、それを開発するのが我々の役割だと思ってお

ります。システムでようと、それを開発するのが我々の役割だと思ってお

ビジネス  
人と人

波多野 調査と準備を万全にしていきます。かかる費用も、私がいつも申し上げてきました。

波多野 「正当な対価」を設定しました。

波多野 大幅改正、また、渢野プロの活躍や

波多野 ルール改正に関しては大正解じやないでしょうか。これにより

波多野 ルール改正に関しては大正解じやないでしょうか。これにより